

FFE presenta a municipios avance en proyectos de accesibilidad universal para estaciones Quilpué y Villa Alemana

Una presentación del estado de avance del proyecto de accesibilidad universal para las estaciones Quilpué y Villa Alemana realizó EFE a autoridades municipales de ambas comunas. En la oportunidad, se dio a conocer el proceso de ingeniería de detalles, así como las características específicas de las intervenciones programadas, métodos constructivos y plazos de estas iniciativas que buscan asegurar la movilidad autónoma de todos los usuarios y usuarias que utilizan el Tren Limache-Puerto.

En la reunión participaron la Alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán, el Director de SECPLA de Villa Alemana, Gonzalo Gómez, junto al Gerente General de EFE Valparaíso, Jorge Gómez, y el equipo que lidera el proyecto.

Anuncio Patrocinado

En concreto, el proceso implica la instalación de 4 ascensores en cada estación -dos desde el exterior a las boleterías y dos desde boletería a andenes- además de ensanche de andenes e instalación de cubiertas, con el objetivo de mejorar las condiciones de movilidad en las instalaciones. Las obras de cada estación se realizarán de manera secuencial para mitigar el impacto y mantener la continuidad del servicio ferroviario durante la ejecución de los trabajos.

A fines de este mes concluye la fase de ingeniería de detalle, para luego iniciar el proceso ante el Ministerio de Desarrollo Social con el fin de obtener la recomendación favorable (RS) para la licitación de las obras, cuya ejecución debería comenzar a mediados de 2022.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La Alcaldesa Valeria Melipillán señaló “primero que todo agradecer el esfuerzo que está haciendo EFE para agilizar este proyecto, ya que es un proyecto muy esperado por la comunidad. Hay organizaciones de personas en situación de discapacidad que han sido parte de este proyecto, que han sido consulados y que hoy es una urgencia para Quilpué. Por lo tanto, cada mes que se adelante este proyecto es significativo para nuestra comuna”.

Por su parte, el Director SECPLA de Villa Alemana indicó que “fuimos invitados por EFE a conocer el proyecto que viene a mejorar el acceso universal de la estación de Villa alemana, un proyecto muy esperado por los usuarios del metro y villaalemaninos y villaalemaninas que se materializará a contar del segundo semestre de 2022. Creemos que es un proyecto muy esperado por la comunidad y que viene a mejorar la calidad de vida de los villa y usuarios del metro. En conversaciones con la Empresa de Ferrocarriles solicitamos que, a contar del primer trimestre del próximo año, podamos tener un diálogo con la comunidad donde mostremos como serán las obras, el diseño de esta propuesta, a lo cual ellos están muy de acuerdo con poder realizar este diálogo con la comunidad para que se involucre en este proyecto. Creemos que esta es la forma de avanzar en el desarrollo de la comuna, que desde los territorios y los ciudadanos podamos conocer cómo se van a materializando las obras. Muy contentos por la instancia, muy contentos porque se materialice esta inversión y esta mejora y esperamos que así sea en el futuro con todas las obras que se puedan venir en

torno a la Empresa de Ferrocarriles del Estado y para la comuna de Villa Alemana."

Entre los temas abordados en el encuentro destacó la voluntad de trabajar colaborativamente para informar anticipadamente a la comunidad del desarrollo de este proyecto, además de generar las coordinaciones necesarias entre FFE y los municipios para avanzar en accesibilidad universal en ambas comunas.

En este sentido, el Gerente General de FFE Valparaíso calificó como muy positiva la reunión porque "pudimos presentar en detalle los avances de la ingeniería quedando en evidencia los esfuerzos que estamos haciendo para acortar los plazos y entregar en el menor tiempo posible las estaciones de Quilpué y Villa Alemana con el proyecto terminado que habilita de manera completa la accesibilidad universal. Estos son proyectos muy importantes para nosotros, sumamente relevantes para las comunidades, para nuestros pasajeros y para las autoridades, así que el esfuerzo que estamos haciendo para poder avanzar en los distintos frentes, creo que fue valorado y también nació un ánimo colaborativo para seguir generando sinergias en los proyectos y poder hacer que se facilite la difusión y la sociabilización con la comunidad.

y tú, ¿qué opinas?